



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Setelah melakukan pengumpulan data, uji data, penyajian data hasil penelitian, dan pembahasan, selanjutnya akan dipaparkan simpulan dari penelitian berjudul “Pengaruh Intensitas Menonton *Journey* Di Metro Tv Dan *Channel Youtube Journey* Terhadap Minat Berwisata Budaya Di Kalangan Mahasiswa Jabodetabek”. Terdapat tiga simpulan sesuai dengan pertanyaan dan tujuan penelitian ini, yaitu:

- 1) Sesuai dengan Tabel 4.35 nilai rata-rata intensitas menonton *Journey* di Metro Tv pada mahasiswa Jabodetabek sebesar 2.81 diklasifikasikan pada kategori sedang dan nilai rata-rata intensitas menonton di *channel Youtube Journey* pada mahasiswa Jabodetabek sebesar 2,97 diklasifikasikan pada kategori sedang. Dari hasil tersebut mendapatkan rata-rata intensitas menonton *Journey* di Metro Tv dan *channel Youtube Journey* sebesar 2,89, maka variabel X tersebut masuk pada klasifikasi sedang.
- 2) Rata-rata skor untuk variabel Y yaitu “Minat Berwisata Budaya Di Kalangan Mahasiswa Jabodetabek” besarnya 2,88 dari skala 1-4, dan tergolong masuk pada klasifikasi sedang.
- 3) Dalam perhitungan uji regresi yang dilakukan, besarnya pengaruh intensitas menonton *Journey* di Metro Tv dan *channel Youtube Journey*

terhadap minat berwisata budaya di kalangan mahasiswa Jabodetabek mencapai 32%. Persamaan linier regresi yang peneliti dapat adalah $Y = 48,320 + 2,147X$. Maka, H_0 ditolak dan H_1 diterima. Artinya, hasil penelitian dengan hipotesis (H_1) terdapat pengaruh intensitas menonton program *Journey* di Metro Tv dan *channel* Youtube *Journey* terhadap minat wisata budaya dapat diterima kebenarannya.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Dalam penelitian ini, peneliti menyadari bahwa banyak kekurangan yang harus diperbaiki. Peneliti menyarankan bagi peneliti selanjutnya bisa menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data wawancara. Selain itu, sampel penelitian diharapkan lebih beragam, seperti tingkat pendidikan yang berbeda, umur, keuangan dan lainnya.

5.2.2 Saran Praktis

Dari beberapa responden yang menjawab kuesioner, banyak dari mereka yang masih belum menyadari kebudayaan yang ada di Indonesia maupun internasional. Banyak dari mereka yang belum tahu bahwa masih ada budaya yang belum terjamah oleh media. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan program acara *Journey* untuk meningkatkan variasi konten dan memiliki durasi penyangan lebih lama dalam menayangkan budaya-budaya nasional atau mancanegara. Dengan begitu mahasiswa di

Jabodetabek diharapkan tidak hanya mengunjungi *cafe-cafe* yang populer saja namun terpengaruh untuk melakukan rekreasi wisata kebudayaan di Indonesia dan mancanegara.